



Manya Misi UG, Karl - Heine - Straße 36, 04229 Leipzig

**Alejandro Yagual
Aguilar**

Reiseleiter
+49 173 4303149

Christian Ebel - Geißler

Koordinator
Schüleraustausch / Reisen
+49 177 5146035

Juliane Gerroldt

Marketing und
Onlinehandel
+49 1523 7672775

SCHÜLERAUSTAUSCH 2023

Leipzig, 25. Oktober 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,

zuerst möchten wir uns nochmals für die Unterstützung im Sommercamp bedanken und hoffen, dass es auch für Ihre Einrichtungen eine Bereicherung war.

Wie bereits angesprochen wird die nächste Gruppe mit Schülern der 7. / 8. Klasse sowie der 10. Klassen (12 bis 15 Jahre) nach Deutschland kommen. Auch hier benötigen wir wieder Ihre Unterstützung, sowohl bei der Betreuung in Ihrer Schule aber auch bei der Suche nach Gastfamilien, die den Gästen eine Unterkunft und Verpflegung bereitstellen würden.

Im Gegensatz zum Sommercamp handelt es sich beim Intercampio um ein echtes Austauschprogramm, wo es gewünscht, aber nicht verpflichtend ist, dass die deutschen Schüler am Gegenbesuch im kommenden Jahr 2023 teilnehmen könnten.

Die Schüler wären in der Zeit vom 18. März bis 9. April 2023 in Leipzig.

Davor ist die Gruppe vier Wochen in Berlin und eine Woche im Skilager.

In der Zeit des Aufenthaltes werden wir ein buntes Rahmenprogramm mit vielen sportlichen Aktivitäten anbieten wie Kletterwald, Go-Kart, Lasertec, Bowling, Abschiedsfeier etc., aber auch Karten für RB, HCL und DHfK.

Im Oktober organisieren wir die Schülerreise nach Ecuador für drei Wochen in der Zeit der Herbstferien. Hier könnten gern einige Schüler Ihrer Schule mit uns reisen. Außer dem Schulbesuch in Guayaquil, einer Stadtrundfahrt mit Besuch im Olympischen Komitee von Ecuador, stehen Ausflüge an den Pazifik, in die Hauptstadt Quito als UNESCO Weltkulturerbe, der Besuch des Ecuadordenkmals, eine Fahrt mit der Seilbahn auf den 4.100 Meter hochgelegenen Hausberg von Quito sowie eine Abenteuerreise in die Berge mit Rafting, Vulkanwanderung etc. auf dem Plan. Diese Reise findet erstmals wieder 2023 statt.

Wichtiger Hinweis, alle Schüler der Deutschen Schule sind mindestens dreifach gegen Corona geimpft und haben eine internationale Kranken-, Haftpflicht- und Unfallversicherung.

Gern möchten wir diese interessanten Projekte nach der Pandemie wieder beleben, sind aber auf Ihre Unterstützung und Mitwirkung angewiesen.

Jede Bereitschaft zur Aufnahme von Schüler ist hilfreich. Selbstverständlich werden wir Ihnen mit unserer langjährigen Erfahrung gern bei der Suche der Gastfamilien zur Seite stehen und für Sie und die Schüler während der gesamten Zeit als Ansprechpartner da sein. Auch wird die Gruppe von mindestens einem Lehrer der Deutschen Schule begleitet.

So, nun ist hoffentlich Ihr Interesse geweckt und Sie unterstützen uns wieder.

Mit freundlichem Gruß

Christian Ebel - Geißler
Koordinator Schüleraustausch / Reisen